

RFQ_2996 FOURNITURE DE REPAS LIVRÉS POUR LES SERVICES DE L'OCDE

Sommaire

L'OCDE lance un appel d'offres en vue de sélectionner un ou plusieurs prestataires pour signer des contrats relatifs à la fourniture de repas livrés sur l'ensemble des sites occupés par l'Organisation à Paris 16^{ème}, Boulogne-Billancourt ou tout autre lieu choisi par l'Organisation.

Cet appel d'offres est décomposé en 3 lots distincts :

Lot 1 : BOÎTES SANDWICH ET/OU SALADE

Lot 2 : BOÎTES REPAS

Lot 3 : PLATEAUX-REPAS

La date limite de remise des offres est fixée au 26 juin 2024 à 10h00 (heure de Paris).

Inscription préalable sur le portail e-Sourcing PROSPEUM

L'Organisation utilisera son portail e-Sourcing « Prospeum » afin de conduire cet appel d'offres. Les soumissionnaires intéressés sont invités à s'inscrire dès maintenant sur le [portail en ligne PROSPEUM](#) afin de pouvoir accéder aux documents nécessaires et aux annexes sous la référence « RFQ_2996 ». Les questions et les offres des candidats seront ensuite à soumettre via cette plateforme d'achat.

RFQ_2996_SUPPLY OF DELIVERED MEALS FOR OECD SERVICES

Summary

The OECD is issuing this Call for Tenders with a view to selecting one or more service providers to sign contracts for the supply of meals delivered to all the sites occupied by the Organisation in Paris 16th, Boulogne-Billancourt or any other location chosen by the Organisation.

This invitation to tender is divided into 3 separate lots:

Lot 1: SANDWICH AND/OR SALAD TINS

Lot 2: MEAL BOXES

Lot 3: MEAL TRAYS

The limit date for submission of the offer is June 26th, 2024, 10h00 am (Paris time).

Prior registration on the PROSPEUM e-Sourcing portal

The OECD will use its e-Sourcing portal "Prospeum" to conduct this call for tenders. Interested bidders are invited to register now on the [PROSPEUM](#) online portal to access the necessary documents under the reference "RFQ_2996". Candidates' questions and offers should then be submitted via this purchasing platform.